
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: la Giunta Fedriga aumenta la pianta organica della Regione ma non pubblica i dati 

del personale effettivamente in servizio. 

 

PREMESSO che con la DGR n. 186/2022 è stata approvata la dotazione organica della Regione per gli 

anni 2022-24, che per la prima volta sfonda il tetto dei 4.000 dipendenti, tra qualifiche dirigenziali e non 

dirigenziali, dando il via libera all’assunzione nel 2022 di 15 posizioni dirigenziali e 475 non dirigenziali; 

RILEVATO come sul sito web della Regione sono presenti i dati completi della gestione del personale 

solo fino all’anno 2018, da cui si rileva che la pianta organica si attestava attorno ai 3.800 dipendenti di 

cui effettivamente in servizio circa il 90%, a cui bisogna aggiungere il personale con contratti esterni, 

mentre nulla si conosce della situazione del personale degli anni successivi; 

CONSIDERATO che la Giunta regionale ha introdotto dal 2021 per gli enti locali il sistema delle soglie 

per la spesa di personale, leggermente corretti per il 2022, e che per affrontare le sfide del PNRR a livello 

nazionale, il Governo ha introdotto deroghe specifiche per gli enti locali; 

RILEVATO che in FVG la Regione aumenta la propria dotazione organica ma non ha ancora recepito le 

deroghe nazionali per gli enti locali. 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale INTERROGA 

il Presidente per conoscere i dati effettivi della pianta organica della Regione per il triennio 2019-2021 

rispetto ai servizi resi al tessuto socio-economico regionale, posto che la stessa si è riappropriata di 

funzioni finora svolte da società partecipate o soggetti terzi. 
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